
決算特別委員会（全体会） 
 

   日 時   令和４年９月２２日（木） 午前  時  分～ 

   場 所   全員協議会室 

 

１ 開  議 

 

 

 

２ 決算審査 

（１）分科会委員長報告（報告、質疑） 

（２）事務事業評価（分科会）の結果（質疑） 

（３）委員間討議 

＜休憩 会派会議＞ 

（４）討論 

（５）採決 

（６）指摘要望 

（７）事務事業評価（全体会）の決定 

 

 

 

３ そ の 他 

（１）決算特別委員会委員長報告について 

（２）議会だよりについて 



決算特別委員会分科会 指摘要望事項 

令和４年９月 

 
 

産業建設分科会 

【一般会計】 

○農業担い手づくり育成事業経費については、食料自給率を上げ、耕作放棄地

をなくすために、家族営農に対してもしっかり支援すること。 

 

〇畜産振興関係経費の亀岡市土づくりセンターについては、臭気対策について

早急に取り組むこと。 

 

○林業担い手育成事業経費については、人材育成を図るためのプランナー等の

担い手を確保すること。 

 

○商工業振興対策経費のサンガスタジアム・イノベーション・フィールド実証

支援事業については、企業が定着し、雇用の促進が図られるように努めるこ

と。 

 

○観光推進経費の川の駅・亀岡水辺公園については、施設管理とにぎわいの創

出のために、指定管理者としっかり連携すること。 



番号 事業名 評価 意見等

1

生涯学習推進経費
（ガレリアかめおか指定管理料・ガレ
リアかめおか長寿命化対策工事・ ガレ
リアかめおか長寿命化対策工事監理業
務委託）

３　見直
しの上継
続

〇指定管理料の抑制について、令和６年度までに具体的な成果がでるよう努めること。

〇ガレリアかめおかについては、今後のあり方について市全体で調査検討されたい。

2
交通安全対策経費
（高齢者運転免許証自主返納支援事
業）

３　見直
しの上継
続

〇対象者のニーズを把握し、事業推進を工夫されたい。

〇市全体の課題として、返納後の移動手段の整備に努められたい。

3
学校運営経費
（選択制デリバリー弁当実施経費）

３　見直
しの上継
続

〇食育の要素を取り入れ、喫食率の向上に努め、完全給食につながるよう努力された
い。

≪総務文教分科会≫　　　令和４年９月決算特別委員会　事務事業評価結果



番号 事業名 評価 意見等

1 環境保全対策経費 ２　現状維持
○不法投棄対策や喫煙ブースの設置など、環境保全の取組は良い方向に進められて
いるため、より効果が発揮されるよう、監視カメラの活用や喫煙ブースの管理など
手法の工夫・見直しを行われたい。

2 桜塚工場運転管理経費 ２　現状維持

○施設の長寿命化に向け、ごみの減量や資源化、分別拡大などが計画的に進められ
ている。
〇毎年度、計画的に修繕などが行われているが、施設の長期的な維持管理などを見
据え、継続的に運用方法の見直しを行われたい。

3
介護予防・日常生活支援総合事業経費
（高齢者介護予防拠点活動支援事業委託料）

３　見直し
の上継続

〇効果的に事業が運用できるよう、新たな参加者を募る取組を積極的に進められた
い。一方で、事業の対象期間が終了した方が、他の制度を利用して引き続き支援を
受けることができるよう取り組まれたい。

≪環境市民厚生分科会≫　　　令和４年９月決算特別委員会　事務事業評価結果



番号 事業名 評価 意見等

1 道路維持経費 １　拡充
○安定した予算確保のもと、安全・安心な道路行政に努められたい。また、道路整備マッ
プ等で情報を可視化するとともに、ＳＮＳ等を活用し、市民協働型で道路状況等を取り入
れる仕組みを構築されたい。

2 排水路新設改良事業費 １　拡充
○ゲリラ豪雨に対応できる市街地の排水路整備について、しっかりと予算を確保して進め
られたい。また、業務の効率を向上させるために、各関係部署と連携を図られたい。

3

森林活用推進事業経費
（森林意向調査実施計
画策定業務委託料・森
林経営管理権集積計画
業務委託料）

１　拡充

○林務体制の強化及び予算の充実を図り、森林環境整備を促進されたい。さらに、早急に
プランナー等の人材を育成するとともに、施業技術等の向上について他市町とより一層連
携されたい。また、有害鳥獣対策も考慮した中で、森林整備計画をよりよい計画に見直さ
れたい。

≪産業建設分科会≫　　　令和４年９月決算特別委員会　事務事業評価結果


